



Dieses Formblatt ist auszufüllen, wenn das Produkt bereits geprüft und zertifiziert wurde und wenn der vorgesehene Zertifikatsinhaber vom Hersteller juristisch unabhängig ist.

This form shall be filled if the product has been tested and certified and if the intended certificate holder is legally independent from the manufacturer

ERKLÄRUNG DER IDENTITÄT DECLARATION OF IDENTITY

Hiermit wird erklärt, dass das folgende Produkt:
This is to declare that the following electrical product:

**PIKO 10.1 DCS / 10.1 AD / 8.3 DCS / 8.3 AD / 7.0 DCS / 7.0 AD /
5.5 DCS / 4.2 DCS / 3.6 DCS / 3.0 DCS**

.....

des Zertifikatsinhabers:
of the approval holder:

KOSTAL Solar Electric GmbH

.....

der Fertigungsstätte (Hersteller):
of manufacturing plant (producer):

KOSTAL Industrie Elektrik GmbH

.....

das bei der Bureau Veritas Consumer Products Services Germany GmbH zertifiziert ist, **identisch** ist, hinsichtlich der geprüften Funktionalität der Hard- und Software, mit dem auf Seite 2 folgenden Produkt.

is certified at Bureau Veritas Consumer Products Services Germany GmbH and it is **identical** in all respects (i.e. approved functionality of the hard- and software) with the following product on page 2.

Bemerkungen:
Remarks:

Diese Erklärung der Identität gilt für alle zukünftigen Prüfungen und Zertifizierungen an den oben und auf der nächsten Seite aufgeführten Gerätetypen.



Dieses Gerät soll unter dem Typ-Namen:
This equipment shall be traded under the type name:

**Powerstocc Excellent 10.1 / 10.1 AD / 8.3 / 8.3 AD / 7.0 / 7.0 AD /
5.5 / 4.2 / 3.6 / 3.0**

mit folgendem Firmennamen oder Warenzeichen vertrieben werden:
with following company name as distributor or trade mark:

CENTROSOLAR AG

Anschrift dieses Händlers oder Vertreibers:
Address of distributor:

Stresemannstr. 163; 22769 Hamburg

Produkt-Kennzeichnung / -Handhabung:
Marking / handling of the product:

Die vorgesehene Kennzeichnung (Typschild, Verpackung) und Angaben zur Bedienung sind als Bestandteile der Identifikation beigelegt.
The marking intended (type-plate, packing) and information concerning operating are enclosed as components for identification.

Mustergetreue Fertigung:
Production as per sample:

Die Partner erklären, dass zwischen ihnen vertragliche Vereinbarungen zur Gewährleistung einer mustergetreuen Fertigung bestehen, und dass der Hersteller die erforderlichen Fertigungskontrollen durch die Prüfstelle duldet.
The partners declare that contractual agreements are existing between them to ensure the production as per sample and that the producer is willing to tolerate the required factory inspections by the testing laboratory.

Allgemeiner Hinweis:
General Note:

Grundlage für diese Verfahrensweise sind die Prüf- und Zertifizierungsordnung sowie die Geschäftsbedingungen der Bureau Veritas CPS Germany GmbH.
Basis of this procedure are the Regulations of Testing and Certification as well as the Terms and Conditions of Bureau Veritas CPS Germany GmbH.

24.01.2012

Datum
Date

CENTROSOLAR
Stresemannstr. 163 · 22769 Hamburg
Telefon: +49 (0) 40 39 10 65 - 0
Telefax: +49 (0) 40 39 10 65 - 99
hamburg@centrosolar.com
Unterschrift und Stempel d. Vertreibers
Legally binding signature and seal of the distributor

KOSTAL
Industrie Elektrik GmbH
Lange Eck 11 · 58099 Hagen
ppa
Unterschrift und Stempel d. Herstellers
Legally binding signature and seal of the producer